



## Assurance qui ne prend plus en charge.

Par **laurent**, le **07/11/2008** à **14:28**

je suis en arrêt de travail depuis 2005, mon assurance maison ne veut plus me prendre en charge pourtant je suis toujours en arrêt .

Par **Visiteur**, le **07/11/2008** à **16:57**

bonjour et merci ne serait pas superflu

Par **chaber**, le **08/11/2008** à **05:33**

Relisez les clauses de votre contrat sur la durée de versements des prestations.  
Ou alors, un expert a pu estimer que vous étiez consolidé à la date de...  
cordialement